

## LE TEMPS DE REMETTRE LES CHOSES EN ORDRE

PRINCIPAUX TEXTES DE BASE : APOCALYPSE 1 : 19 ;  
HÉBREUX 1 : 8-10

Apocalypse 1 « 19 Écris donc les choses que tu as vues, et celles qui sont, et celles qui doivent arriver après elles ».

Hébreux 1 « 8 Mais il a dit au Fils : Ton trône, ô Dieu est éternel ; Le sceptre de ton règne est un sceptre d'équité ;

9 Tu as aimé la justice, et tu as haï l'iniquité ; C'est pourquoi, ô Dieu, ton Dieu t'a oint D'une huile de joie au-dessus de tes égaux.

10 Et encore : Toi, Seigneur, tu as au commencement fondé la terre, Et les cieux sont l'ouvrage de tes mains ».

L'ère du Nouveau Testament est le temps marqué par Dieu **pour mettre toutes choses en ordre** au moyen de l'instrument des Saintes Écritures. Aucun sujet d'intérêt réel pour l'œuvre de la rédemption ne doit être laissé dans le flou. Le ministre de la Parole de vie est mis au défi par l'enseignement de l'apôtre Paul dans 1 Corinthiens 14:6 et nous permet de comprendre que si la trompette n'émet pas un message clair, le peuple du Seigneur ne peut pas faire preuve d'une diligence totale pour répondre de manière appropriée au service de la GUERRE OU DU BIEN-ÊTRE de l'Église.

NOTRE PREMIER OBJECTIF DANS CE MESSAGE :

LA MARQUE DE LA BÊTE, DE SON NOMBRE, SON IMAGE OU DE SON NOM sont des éléments dont l'origine est clairement indiquée dans Apocalypse 2 et 3. De même, et même plus important encore, la MARQUE DE CHRIST, DU NOM DE SON PÈRE OU DE SON NOM NOUVEAU sont également clairement révélés dans Apocalypse 2 et 3.

Il nous est clairement dit dans Apocalypse 1:19, qui est l'un des principaux textes de référence, que le livre d'Apocalypse est divisé en deux blocs — Apocalypse 1, 2 et 3 constituent le premier de ces blocs et ces chapitres contiennent la semence de tout ce qui se développe dans le second bloc — depuis Apocalypse 4 jusqu'à la fin.

Que constitue la marque de la bête, de son nombre, de son image ou de son nom ? Ils proviennent de l'IMPLANTATION EN L'HOMME DE L'ENSEIGNEMENT DES BALAAMS, JEZEBELS ET AUTRES DE LA SYNAGOGUE DE SATAN qui procèdent de l'activité de Satan, ce serpent ancien qui séduisit Eve. Qu'enseignent-ils ? C'est ce que Christ décrit clairement et de manière appropriée dans Matthieu 15:8-9, que nous reproduisons ci-dessous.

Matthieu 15 « 8 Ce peuple m'honore des lèvres, MAIS SON CŒUR EST ÉLOIGNÉ DE MOI.

9 C'est en vain qu'ils m'honorent, EN ENSEIGNANT DES PRÉCEPTES QUI SONT DES COMMANDEMENTS D'HOMMES ».

Les commandements des hommes sont reçus de la part d'autorités profanes qui s'opposent à Dieu. Elles portent atteinte à Dieu par un processus qui commence d'abord à influencer le bénéficiaire **au-dedans** de lui, traverse ensuite l'extérieur jusqu'à **l'acte de la main** et devient finalement un modèle fixe, **qui apparaît, pour ainsi dire, sur le front**. Remarquez ceci : la bête qui monte de la mer ne donne à ses victimes ni une marque, ni une image, ni un nom. Le bénéficiaire doit la confondre avec la parole de Dieu avant de pouvoir la recevoir. Les commandements doivent être émis par les Jézabels et les Balaams au sein d'assemblées qui sont consacrées par Dieu. Le passage copié ci-dessous montre que les endoctrineurs sont des **dons de voix** opérant au sein de la BÊTE QUI MONTE DE LA TERRE. Veuillez prendre note des passages en gras. La bête qui monte de la terre se fait passer pour un AGNEAU. Ils viennent toujours habillés en brebis.

Apocalypse 13 « 11 Puis je vis monter de la terre une autre bête, qui avait **deux cornes semblables à celles d'un agneau, et qui parlait comme un dragon\*** (le dragon est la source du discours).

12 Elle exerçait toute l'autorité de la première bête en sa présence, et elle **faisait que la terre et ses habitants adoraient la première bête**, dont la blessure mortelle avait été guérie.

13 Elle opérait de grands prodiges, même jusqu'à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des hommes.

14 Et elle séduisait les habitants de la terre par les prodiges qu'il lui était donné d'opérer en présence de la bête, disant aux habitants de

la terre **de faire une image à la bête** qui avait la blessure de l'épée et qui vivait.

15 Et il lui fut donné d'animer l'image de la bête, afin que l'image de la bête parlât, et qu'elle fit que tous ceux qui n'adoreraient pas l'image de la bête fussent tués.

16 Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, **reçussent une marque sur leur main droite ou sur leur front,**

**17 et que personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom.**

18 C'est ici la sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le nombre de la bête. Car c'est **un nombre d'homme, et son nombre est six cent soixante-six** ».

Toute parole doit être établie par le témoignage de deux ou trois personnes. Nous allons donc donner trois autres passages de l'Écriture. Prenez note à chaque fois des passages en gras.

2 Thessaloniens 2 « 3 Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et **qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la perdition,**

**4 l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu\***.

5 Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces choses, lorsque j'étais encore chez vous ?

6 Et maintenant vous savez ce qui le retient, afin qu'il ne paraisse qu'en son temps.

7 Car le mystère de l'iniquité agit déjà ; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu.

8 Et alors paraîtra l'impie, que le Seigneur Jésus détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il anéantira par l'éclat de son avènement.

**9 L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan,** avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers ».

Cela prend quelqu'un qui discrédite Dieu et introduit sa propre parole pour exhorter les autres à la recevoir comme étant la parole de Dieu. Mais cette audace ne vient de nul autre que de Satan qui se présente comme le dieu de ce monde. **L'apparition de cet impie se fera par la puissance (les activités) de Satan.** Les Jézabels et les Balaams tirent leur enseignement doctrinal de Satan.

Le passage suivant des Écritures montre clairement le cheminement du processus : le **CŒUR** capturé, les **MAINS** (œuvres) et le **FRONT** (pensée).

Genèse 3 « 1 Le serpent était le plus rusé de tous les animaux des champs, que l'Éternel Dieu avait faits. **Il dit à la femme : Dieu a-t-il**

**réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous les arbres du jardin ?**

2 La femme répondit au serpent : Nous mangeons du fruit des arbres du jardin.

3 Mais quant au fruit de l'arbre qui est au milieu du jardin, Dieu a dit : Vous n'en mangerez point et vous n'y toucherez point, de peur que vous ne mouriez.

**4 Alors le serpent dit à la femme : Vous ne mourrez point ;**

5 mais Dieu sait que, le jour où vous en mangerez, vos yeux s'ouvriront, et que vous serez comme des dieux, connaissant le bien et le mal.

6 **LA FEMME VIT\*** que l'arbre était bon à manger et agréable à la vue, et qu'il était précieux pour ouvrir l'intelligence ; **elle prit de son fruit, et en mangea ; elle en donna aussi à son mari**, qui était auprès d'elle, et il en mangea.

7 Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent, ils connurent qu'**ils étaient nus\***, et ayant cousu des feuilles de figuier, ils s'en firent des ceintures ».

Pour résumer, le Serpent a mis à l'écart la parole de Dieu en la considérant comme étant dépourvu de sagesse. Puis il y a substitué ses propres paroles. Enfin, la femme s'est ouverte à lui (dans son cœur), a pris le fruit (avec sa main), l'a mis en pratique (en le donnant à son mari) et cela a abouti à une **attitude mentale fixe** (marque sur

le front) qui est hostile à Dieu — *des ennemis de Dieu par des œuvres mauvaises.*

Le dernier témoin de l'Écriture est tiré de deux passages connexes. Ils révèlent l'audace satanique du petit-fils de Noé qui s'opposa à Dieu. Il a « chassé » des âmes pour les rallier à lui. Enfin, il a voulu se faire un nom, il a trompé les gens pour que ceux-ci le considèrent comme le détenteur du programme. Le reste est évident, comme vous le verrez. Comme précédemment, prenez note des versets en gras.

Genèse 10 « 8 Cusch engendra aussi **Nimrod**; **c'est lui qui commença à être puissant sur la terre.**

**9 Il fut un vaillant chasseur DEVANT\* L'ÉTERNEL ; c'est pourquoi l'on dit : Comme Nimrod, vaillant chasseur devant L'ÉTERNEL\*** (en opposition à Dieu).

**10 Il régna d'abord sur BABEL\***, Érec, Accad et Calné, au pays de **SCHINEAR**. (Constructeur d'empire)

Genèse 11 “1 Toute la terre avait une seule langue et les mêmes mots.

2 Comme ils étaient partis de l'orient, ils trouvèrent une plaine au pays de **Schinear**, et ils y habitèrent.

3 Ils se dirent l'un à l'autre : Allons ! faisons des briques, et cuisons-les au feu. Et la **BRIQUE LEUR SERVIT DE PIERRE, ET LE BITUME LEUR SERVIT DE CIMENT.**

4 Ils dirent encore : Allons ! **bâtissons-nous une ville et une tour dont le sommet touche au ciel**, et **FAISONS-NOUS UN NOM**, afin que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la terre.

9 C'est pourquoi on l'appela du nom de BABEL, car c'est là que L'ÉTERNEL confondit le langage de toute la terre, et c'est de là que L'ÉTERNEL les dispersa sur la face de toute la terre”.

Quelques brèves remarques pour gagner du temps :

L'expression “leur servit” au verset 3 signifie “à la place de”. Il y a toujours un changement d'autorité derrière un projet satanique ; une répudiation de l'autorité de Dieu. Dans le type, le changement des matériaux de construction représente un changement par rapport à ce qui est approuvé lorsqu'on effectue le travail de Dieu. Seule la parole de Dieu produit le bon résultat.

Puis au verset 4, le but de la mission est énoncé : il s'agit de soi-même et du fait de déposséder Dieu de ses droits sur Sa création.

Avant de conclure sur la question de la source et du processus requis pour obtenir **les résultats réprouvés** (détaillés dans les chapitres 2 et 3 d'Apocalypse), nous devons introduire à ce stade le second texte de base.

Hébreux 1 “**8 Mais il a dit au Fils : Ton trône, ô Dieu est éternel ; Le sceptre de ton règne est un sceptre d'équité ;**

**9 Tu as aimé la justice, et tu as haï l'iniquité ; C'est pourquoi, ô Dieu, ton Dieu t'a oint D'une huile de joie au-dessus de tes égaux.**

10 Et encore : Toi, Seigneur, tu as au commencement fondé la terre, Et les cieus sont l'ouvrage de tes mains”.

Le droit pour accéder au Royaume des cieus et le droit correspondant pour régner dans l'âge à venir est la JUSTICE. Cette béatitude ne peut venir que de Christ, qui détient le SCEPTRE. Ce domaine de vie est orné des fruits du Saint Esprit énumérés dans Galates 5:22-24.

En revanche, **les résultats réprouvés** des ministères de Jézabel et de Balaam se traduisent par les œuvres de la chair énumérées dans Galates 5:19-21. C'est invariablement ce qui ressort de faux enseignants — **de mauvais fruits, des vices moraux**. Vous ne pouvez pas obtenir le fruit de la beauté morale en dehors des paroles pures de Dieu. Jésus Christ nous dit avec autorité ce par quoi les faux prophètes se manifestent en fin de compte.

L'INIQUITÉ est le sceptre du Royaume de ce monde. Une personne ne peut être acceptée dans ce royaume maléfique que si elle est marquée par l'iniquité. Voyons les paroles de Jésus dans Matthieu 7 : 15-23.

Mathieu 7 “15 Gardez-vous de faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtement de brebis, mais au dedans ce sont des loups ravisseurs.

**16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits.** Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues sur des chardons ?

17 Tout bon arbre porte de bons fruits, mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits.

18 Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, **ni un mauvais arbre porter de bons fruits.**

19 **Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu.**

20 C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.

21 Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux.

22 Plusieurs me diront en ce jour-là : Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par ton nom ? n'avons-nous pas chassé des démons par ton nom ? et n'avons-nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom ?

23 **Alors je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité".**

Il nous reste encore une chose à faire.

Apocalypse 2 et 3 énumère la marque, l'image et le nombre de la Bête. Tout ce que Jésus Christ condamne est une véritable qualité dans le domaine de la Bête. Nous allons le démontrer dans les contextes mêmes où ils se trouvent. **Ce sont des offres de Satan qui leur sont promises et délivrées**, ce qui leur donne l'élan nécessaire pour poursuivre leurs mauvais desseins. Ce sont neuf versets qui montrent

comment Satan offre les résultats réprouvés, la marque, le nom et l'image de la bête.

Apocalypse 2 “4 Mais ce que j’ai contre toi, **c’est que tu as abandonné ton premier amour**”.

Apocalypse 2 “14 Mais j’ai quelque chose contre toi, c’est que tu as là **des gens attachés à la doctrine de Balaam, qui enseignait à Balak à mettre une pierre d’achoppement devant les fils d’Israël, pour qu’ils mangeassent des viandes sacrifiées aux idoles et qu’ils se livrassent à l’impudicité.**

**15 De même, toi aussi, tu as des gens attachés pareillement à la doctrine des Nicolaïtes”.**

Apocalypse 2 “20 Mais ce que j’ai contre toi, c’est que tu laisses la femme **Jézabel, qui se dit prophétesse, enseigner et séduire mes serviteurs, pour qu’ils se livrent à l’impudicité et qu’ils mangent des viandes sacrifiées aux idoles**”.

Apocalypse 3 “1 Écris à l’ange de l’Église de Sardes : Voici ce que dit celui qui a les sept esprits de Dieu et les sept étoiles : **Je connais tes œuvres. Je sais que tu passes pour être vivant, et tu es mort.**

2 Sois vigilant, et affermis le reste qui est près de mourir ; car je n’ai pas trouvé tes œuvres parfaites devant mon Dieu.

3 Rappelle-toi donc comment tu as reçu et entendu, et garde et repense-toi. Si tu ne veilles pas, je viendrai comme un voleur, et tu ne sauras pas à quelle heure je viendrai sur toi.

4 Cependant tu as à Sardes quelques hommes qui n'ont pas **souillé leurs vêtements** ; ils marcheront avec moi en vêtements blancs, parce qu'ils en sont dignes”.

Apocalypse 3 “17 Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que **tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu**”.

### Synthèse des commentaires sur TOUS CES ÉLÉMENTS

1. Les vices moraux consistant à manger des viandes sacrifiées aux idoles et à se livrer à l'Impudicité ont été portés à la connaissance de toutes les églises — le fait de les pratiquer ouvertement est la marque de la bête sur la main. Répandre la connaissance, c'est-à-dire la promouvoir publiquement, c'est la marque de la bête sur le front.
2. Les vêtements souillés sont des images visibles des défauts moraux dans le caractère d'une personne.
3. Manque d'engagement en raison d'un manque de conviction.
4. Les prétentions spirituelles ne sont que des paroles en l'air. Elles ne reflètent en rien l'atmosphère de vie associée aux moyens de grâce. Apocalypse 3:1
5. Abandonner l'AMOUR, l'unité du corps, en se consacrant à d'autres priorités. Cette situation ne peut exister que parce que l'INIQUITÉ abonde.

6. Le Mystère de l'Iniquité car l'Iniquité est le moyen qui permet de recevoir une avancée dans ce Royaume.
7. Pesé dans la balance et trouvé léger — MALHEUREUX.
8. Ignorant la condition de misère. MISÉRABLE — Qui ne veut pas de la miséricorde.
9. Tenu captif des œuvres de la chair — PAUVRE — la caractère charnel intronisé — C'est le 666. Voir Proverbes 28:3.
10. Mentalement aveugle. Spirituellement AVEUGLE. Une telle personne travaillera pour l'injustice en produisant l'image de celui qui l'a aveuglée.
11. Âme à découvert. NUE — vulnérable aux illusions de l'adversaire et aux images qui lui sont facilement imposées.

## NOTRE PROCHAIN OBJECTIF DANS CE MESSAGE

Nous voulons maintenant montrer comment LA MARQUE DE CHRIST, DU NOM DE SON PÈRE OU DE SON NOUVEAU NOM sont les conséquences directes du **ministère de Jésus Christ sur les grandes promesses d'Apocalypse 2 et 3**. Paul a parlé du fait de porter la marque du Christ. Tout comme la Bête de la terre "inflige" ses maux à ceux qui reçoivent ses paroles, Jésus Christ, la LUMIÈRE DE VIE, fait parvenir ceux qui lui appartiennent à Son état. Remarquez qu'immédiatement après la révélation de l'ŒUVRE produite par la bête de la terre sur les habitants de la terre et sur la terre, le chapitre suivant révèle l'activité de Christ sur le Mont de Sion avec ceux qui y habitent.

Le résultat est impressionnant ; c'est le summum de l'expérience chrétienne. Tout ce qui a été promis par le Christ est accompli dans la vie de ceux qui sont fidèles. Gloire à l'Agneau qui a été immolé, joie inexprimable et plénitude de gloire à tous ceux qui reçoivent Sa Marque, Son Nom et le Nom de Son Père.

Nous reproduisons ci-après Apocalypse 14:1-5 qui exprime le résultat et Apocalypse 14:14-16 qui fait connaître le cadre pratique pour cela. AMEN ! ALLÉLUIA.

Apocalypse 14 “1 Je regardai, et voici, l'agneau se tenait sur la montagne de Sion, et avec lui cent quarante-quatre mille personnes, qui avaient son nom et le nom de son Père écrits sur leurs fronts.

2 Et j'entendis du ciel une voix, comme un bruit de grosses eaux, comme le bruit d'un grand tonnerre ; et la voix que j'entendis était comme celle de joueurs de harpes jouant de leurs harpes.

3 Et ils chantaient un cantique nouveau devant le trône, et devant les quatre êtres vivants et les vieillards. Et personne ne pouvait apprendre le cantique, si ce n'est les cent quarante-quatre mille, qui avaient été rachetés de la terre.

4 Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec des femmes, car ils sont vierges ; ils suivent l'agneau partout où il va. Ils ont été rachetés d'entre les hommes, comme des prémices pour Dieu et pour l'agneau ;

5 et dans leur bouche il ne s'est point trouvé de mensonge, car ils sont irrépréhensibles”.

Apocalypse 14 “14 Je regardai, et voici, il y avait une nuée blanche, et sur la nuée était assis quelqu’un qui ressemblait à un fils d’homme, ayant sur sa tête une couronne d’or, et dans sa main une faucille tranchante.

15 Et un autre ange sortit du temple, criant d’une voix forte à celui qui était assis sur la nuée : Lance ta faucille, et moissonne ; car l’heure de moissonner est venue, car la moisson de la terre est mûre.

16 Et celui qui était assis sur la nuée jeta sa faucille sur la terre. Et la terre fut moissonnée”.

**AMEN ! ALLÉLUIA.**